

CDU



Michael Hoeps Wahlkreis 11

1. Wie bist du in die Issumer Kommunalpolitik gekommen?

Zwar habe ich mir als Kind das Ziel gesetzt irgendwann in der Gemeinde was zu verändern und mitzuarbeiten, aber in die Kommunalpolitik kam ich dann letztlich eher aus Zufall durch Bekannte.

2. Wie verbringst du ein freies Wochenende?

Meine Wochenenden nutze ich um mal raus zu kommen. Hin und wieder einen netten Abend mit Freunden verbringen. Wenn es die Zeit hergibt Bundesliga gucken und Sonntags als Betreuer beim SV Sevelen 3. Mannschaft helfen.

3. Hast du ein Lebensmotto?

Ich habe sogar ein offizielles Lebensmotto, welches in einem Seminar erarbeitet wurde: Meine Ruhe ist die Wurzel meiner Zufriedenheit.

4. Wo und wie bist du in und mit Issum verwurzelt?

Ich wohne seit ich lebe in Sevelen und durch mein aktives Vereinsleben und meiner Freizeitgestaltung habe ich viele Freunde und Bekannte kennenlernen dürfen.

5. Was ist Issum für dich?

Meine Heimat wo ich mich wohlfühle und nicht weg möchte.

6. In welchen Vereinen in Issum bist du aktiv?

Bruderschaft Sevelen, SV Sevelen

7. Über welches Thema könntest du eine 30-minütige Präsentation halten, ohne jede Vorbereitung?

Verschwörungstheorien

8. Wann hast du das letzte Mal bemerkt, dass sich deine Meinung zu einem Thema so richtig geändert hat?

Als ich in die CDU wechselte – da bekam ich andere Einblicke und Meinungen zur Kommunalpolitik wie sie wirklich ist.

9. Auf welcher Website verbringst du am meisten Zeit online?

Vermutlich youtube

10. Welche 3 Dinge/Themen sind dir aktuell in Issum am wichtigsten?

Ortsgestaltung und Entwicklung, Umwelt allgemein, Bürgernahe Politik

11. Was magst du an den Menschen in Issum?

Ich kann eher von den Sevelenern sprechen: herzensgute Menschen mit denen man viel Spaß haben und auf die man sich verlassen kann. Man hat innerhalb des Dorfes das Gefühl von Zusammenhalt. Gerade im Vereinsleben kriegt man das mit.

12. In welcher Fantasiewelt würdest du am liebsten einen Tag verbringen?

Hobbiton in Mittelerde

13. Hast oder hattest du mal Haustiere? Welches Haustier hättest du am liebsten?

Wir hatten zwei Katzen und einen Hund. Hunde habe ich aber lieber – die freuen sich wenn man nach Hause kommt.

14. Auf was für Veränderung hoffst du in der Zukunft?

Gerade in Gemeinden gibt es immer den „Konkurrenzkampf“ der Ortschaften. Ich hoffe auf ein besseres Zusammenleben und mehr Zusammenhalt zwischen Issum und Sevelen.

15. Was macht einen Kommunalpolitiker aus?

Er ist im Dorfleben engagiert, ist auf Augenhöhe und in Kontakt mit seinen Mitbürgern und versucht stets im Sinne der Gemeinde und Bürger zu handeln.

16. Wenn du einem kleinen Kind einen Rat mitgeben könntest für den Rest seines Lebens. Welcher wäre das?

Dazu fällt mir ein Rat eines alten Lehrers ein: alles hinterfragen. Außerdem sollte man sich immer neuen Herausforderungen stellen - so entwickelt man sich weiter.

Ich freue mich wenn Sie mich am 13. September wählen.